Ecatepec de Morelos, Estado de México, 05 de septiembre de 2014.

## INAUGURA ANGÉLICA RIVERA BANCO DE LECHE MATERNA EN ECATEPEC

Ecatepec recibió a la presidenta del Consejo Ciudadano Consultivo del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia Angélica Rivera de Peña, quien acompañada por el gobernador Eruviel Ávila, la titular del DIFEM, Isis Avila; la presidenta del DIF Ecatepec Verónica Guiscafré y el alcalde Pablo Bedolla López inauguraron el Banco de Leche Materna en Ecatepec en el hospital general "Doctor José María Rodríguez" ubicado en la colonia Valle de Anáhuac.

Rivera de Peña manifestó que estos bancos "son una gran ayuda para las mamás que producen poca leche o que por alguna razón no pueden alimentar a sus bebés", tras explicar que muchas madres generosas otorgan este importante alimento que es tratado y conservado para alimentar a muchos pequeños que crecerán más sanos y fuertes.

El presidente municipal Pablo Bedolla López, aseveró que la leche materna es parte fundamental en la sana alimentación de los bebés, porque además les aporta las defensas necesarias para su desarrollo; por ello hizo un público reconocimiento a Angélica Rivera y al gobernador Eruviel Ávila para que el municipio cuente con un banco del indispensable elemento nutritivo.

En la República Mexicana hay 17 bancos de leche materna, de los cuales 7 están ubicados en el estado de México. El lácteo obtenido gracias a las madres donadoras, equivale a más de 13 mil botellas de agua de 600 mililitros en beneficio de más de 20 mil bebés anualmente.

Cabe señalar que de manera simultánea los alcaldes de Atlacomulco y Tenancingo, inauguraron un banco de leche en estos dos municipios. Además, la presidenta del DIF nacional entregó 44 unidades móviles para atención a discapacitados, a igual número de titulares de los sistemas municipales para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de México.







